
 VERBALE n.82 del 20/12/2017 

L’anno 2017 il giorno 20 del mese di dicembre si è riunita, la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 29 novembre 2017 prot. 

n. 460/17.  Alle ore 09,30 in prima convocazione sono  presenti i consiglieri: Caracausi, Giaconia 

e Ficarra. Presiede la seduta il presidente Caracausi il quale, assistito dalla segretaria supplente 

sig.ra Angela Scafidi, constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. 

All’o.d.g. i seguenti punti: 1) Lettura ed approvazione verbali precedenti; 2) Disamina atti della 

Commissione; 3) Varie ed eventuali. Il Presidente, in ordine al primo punto dell’odg  inizia 

lettura del verbale del 15 dicembre u.s. Si dà atto che alle ore 09,37 entra la cons. Amella che 

viene informata sull’o.d.g. Il presidente continua la lettura del verbale de quo che viene 

approvato all’unanimità dai presenti. Il Presidente passa al secondo punto all’Odg e la cons. 

Amella, riferendosi al  contenzioso di alcuni dipendenti dell’Amat, che hanno avviato le vie 

legali per le mansioni superiori svolte non congrue al proprio contratto di lavoro, chiede 

informazioni in merito all’eventuale pignoramento per la Società  in questione. Il Presidente 

riferisce che si tratta di un procedimento legale avviato molti anni fa e che solo oggi un giudizio 

è stato emesso, pertanto se l’Amat non ha risorse finanziarie adeguate non è escluso che debba 

intervenire il Comune con un rimpinguamento del capitale. Il Presidente passa allo studio delle 

mozioni pervenute dalle Circoscrizioni ed in particolare della V. La Commissione si sofferma su 

tre atti ed in particolare, trasmissione di delibera n. 230 avente per oggetto: “Isola ecologica di 

Piazza santa Cristina –Borgo Nuovo”,  dove si chiede l’istallazione delle telecamere presso 

l’isola ecologica sita nella piazza de quo.  A tal proposito la Commissione all’unanimità si 

determina di  inviare una nota all’Assessore all’Ambiente, al dirigente Avv. Fiorino  ed al 

Vicecomandante della P.M. dott Galatioto per attivarsi in tal senso e si ritiene opportuno allegare 

anche la delibera sopra citata. Altra nota attenzionata riguarda le delibere nn. 223 e 224 

rispettivamente aventi per oggetto: “Bonifica via N. Mineo (segmento via G. Bernini)” e “Avvio 

del servizio di raccolta di olio esausto da cucina”.  In merito a quest’ultima la Commissione si 

determina di invitare in Commissione, in data da destinarsi, i rappresentati della Società 

Ecologica Italiana per verificare le possibilità di un incremento numerico dei contenitori  in Città 

in aggiunta alle 39 già istallate. Il Presidente nel continuare lo studio degli atti pervenuti in 

Commissione si rende conto che eccezione fatta per la V e in parte per l’VIII Circoscrizione 

alcuna segnalazione è pervenuta dalle altre Circoscrizioni. Infine, in  considerazione che alle ore 

11,00 è stato indetto il Consiglio Comunale, il Presidente alle ore 10,25 chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA SUPPLENTE    IL  PRESIDENTE  

Angela Scafidi       Paolo Caracausi 

 

        

   



 

 
 


